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Ao
Excelentíssimo Senhor
ALUISIO BOI

MD. Presidente da Câmara Municipal
Rua São Bento,887
ARARAQUARA/SP

SenhorPresidente

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta
à Indicação n' 4419/2021, de autoria da Vereadora LUNA MEYER, encaminhámos a
inclusa cópia do ofício expedido pela Secretaria I'municipal da Educação.

estima e consideração.
Na oportunidade. renovamos os protestos de nossa

Atenciosament.



PIUFEITURA MUN]CIPA[, DE A]{AJ{AQUA]{A
SECRE T'ANA MUNICIPAL, DA EDUCAÇÃO

GABINETEDASECRETÁIU.A
Avenida Vicente Jerõnimo Freira, n' 22 -- Vila Xavier

CEP: 14.8 1 0-038 -- Araraquara - SP
(o 1 6) 3301-1902 / $ççççliiç;3wçi@griil3wiirii:w:gçu:b

Araraquara, 28 de outubro de 2021

Alan Salva
Chefe de Gabinete

Assunto: Indicação n' 4419/2021 -- Vereadora Luna Meyer -- manutenção corretiva.,çm
torneiras e bebedouros na EMEF Hlermínio Pagotto - Processo n' 63408/2021

Senhor Chefe de Gabinete, J .

Em resposta à Indicação n' 441 9/2021 , infomlo que na EMEF do Campo HeimíÚo
Pagotto há um (01) bebedouro de inox que 6lltra e refrigera a água com três torneiras (foto ]j,
temos duas cubas/lavatórios inlemos com quatro (04) romeiras cada todas em funcionamento (Goto

e

O bebedouro/lavatório extemo sem torneiras e sifões relatado (íbto 4) está em
desuso há anos com suas tubulações hidráulicas de água e esgoto isoladas, contudo a direção da
Unidade Escolar infomla que o bebedouro e os lavatórios intemos são suficientes para atender a
demanda

No CER Waldyr Alceu Trigo há uma (01) cubo/lavatório (Goto 5) tipo cacho com
três (03) romeiras todas em funcionamento, sendo uma delas conlpartijhada com um bebedouro
de inox que Hiltra e refHgera a água. A direção escolar infomla que o equipamento é suficiente para
atender a demanda

Informo ainda, que a Unidade Escolar passará por reforma total e ampliação, haja
vista a priorização da demanda no Orçamento Participativo

08/10/2021
A Ordem de Serviço já foi dada pelo Excelentíssimo Sr. Prefeito no último dia

Atenciosamente

CI ÉnA MARA DOS SANTOS

Secretária Municipal da Educação
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